

Breiten und Längen des Reiches vertragen worden ist, so auch der Same des Christentums. Römische Kaufleute durchzogen selbst die entlegendsten Provinzen. Wie nahe lag es, daß christliche Handels-



St. Luzius. Reliquiar aus dem 15. Jahrh. in Chur.

leute mit ihrer Ware auch die Lehre des heiligen Evangeliums den Einwohnern, besonders in einsamen traulichen Herbergen, darboten. Damals betrachtete es ja jeder Christ als seine Pflicht, die beseligende Lehre, die er empfangen, wieder andern mitzuteilen.